## Antrag Nr. 14-O-26-0001 FDP-Fraktion

## Betreff:

Gesamtentwicklungskonzept Maaraue (FDP)

## Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten eine Arbeitsgruppe einzurichten, die sich mit einer zukunftsorientierten Planung für die Maarau unter Einbeziehung <u>aller</u> beteiligten und verantwortlichen Dezernate zeitnah befasst.

Die Ortsbeiräte Mainz-Kastel und Mainz-Kostheim, ortsansässige Vereine, ggf. auch Initiativen und Verbände müssen in diese Planung miteinbezogen werden, um gemeinsam an der Zukunft der Maarau zu arbeiten.

Die Maarau ist auf Grund ihrer Größe und ihrer besonderen Lage für Mainz-Kostheim der wichtigste Freiraum. Die Bedeutung ergibt sich aus der vielfältigen Nutzung und spiegelt sich im Erscheinungsbild wider. Sie ist Standort für die unterschiedlichsten Vereine, eine ausgedehnte Kleingartenanlage, Standort eines überörtlich genutzten Freibads und eines internationalen Campingplatzes. Die Maarau ist Landschaftsschutzgebiet.

Es müssen Wege gefunden werden, um die Nutzung als Kultur- und Freizeitlandschaft und dem Natur- und Landschaftsschutz zusammenzuführen. Die Ausgewogenheit durch die Nutzung Dritter und öffentlich zugänglicher Fläche sollte verbessert werden.

Mainz-Kostheim, 20.01.2014